

Grußwort

Bündnisrat des Internationalistischen Bündnisses

Gelsenkirchen, den 23.04.2023

Grußwort des Bündnisrats des Internationalistischen Bündnisses an das Webinar der Einheitsfront

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe und Genossinnen und Genossen der Einheitsfront, leider konnten wir am heutigen Webinar nicht früher teilnehmen, da der Bündnisrat des Internationalistischen Bündnisses gerade erst seine Sitzung beendet hat.

Wir stimmen mit der Einschätzung überein, dass wir Zeugen eines bemerkenswerten Aufschwungs der wirtschaftlichen und politischen Arbeiterkämpfe in der Welt sind. Gerade unter diesem Gesichtspunkt ist die Vorbereitung des 1. Mai als internationaler Kampftag der Arbeiterklasse von besonderer Bedeutung. Auch aus diesem Grund ist der Bündnisrat zusammengetreten.

Wir senden Euch unsere herzlichsten Grüße und wünschen Euch allen und Euren Organisationen viel Erfolg bei den vielfältigen Aktivitäten, die am 1. Mai weltweit stattfinden werden. Wir sind sicher, dass es Euch gelingen wird, diese erfolgreich durchzuführen und durch den gemeinsamen Austausch darüber auch die internationale Einheit zu stärken.

Wir können Euch außerdem mitteilen, dass wir die Reise eines Teilnehmers zum Kongress mit bis zu 1000 € finanzieren werden und möchten Euch vorschlagen, weiteres Informationsmaterial, insbesondere ein Flugblatt, für die Mobilisierung unter der Jugend und der Friedensbewegung in Deutschland herauszugeben.

Proletarier aller Länder vereinigt euch!

Es lebe die internationale Solidarität!

Der Bündnisrat der Internationalistischen Bündnisse